



## Einladung zum **maygespräch 6**,

Liebe Mitglieder, liebe Freundinnen und Freunde der ernst-may-gesellschaft,

wir laden Sie sehr herzlich zu unserem maygespräch 6 am Dienstag, 19. März 2013, um 19. 30 Uhr in das ernst-may-haus ein. Gesprächsgast ist der Diplom-Designer Dr. Christos Vittoratos unser Gast.

Für die Bewohner und Eigentümer der Siedlungen ist das Neue Frankfurt primär nur Wohnraum, für den Architekturinteressierten ein Vertreter des neuen Bauens und für die Stadt Frankfurt der Grundstein des Aufstiegs in die Riege der Metropolen. Das Neue Frankfurt hat bei allem planerischen Pluralismus eine enorme ästhetische Homogenität aufzuweisen, die mit der Standardisierung und dem Frankfurter Register sowie dem geringen Kostenrahmen in Zusammenhang gebracht wird. Andererseits wird man sich fragen, warum gerade dieses Projekt so reizvoll geraten ist, das wir es als ein Gesamtkunstwerk, als eine Komposition betrachten.

Dr. Christos-Nikolas Vittoratos wurde 1980 geboren, ist Absolvent der Hochschule für Gestaltung Offenbach und promovierte an der Universität für Angewandte Kunst Wien über das Ornament des Funktionalismus. Seit 2008 beschäftigt er sich in mit der Entwicklung professioneller Küchentechnik, seit 2011 auch mit Küchen im Allgemeinen. Zusätzlich lehrt er als Dozent seit 2012 Fertigungstechnik an der Hochschule Heidelberg. Schwerpunkte seiner theoretischen Arbeit umfassen die Design- und Architekturgeschichte, Technikgeschichte (insbesondere im Zusammenhang der Küche) und die Anwendung neuer Materialien im Produktdesign.

Das Gespräch wird von Dr. Eckhard Herrel moderiert. Der Eintritt zu der Veranstaltung ist frei. Eine Voranmeldung ist nicht erforderlich. Die Plätze im „Wohnzimmer“ des ernst-may-hauses sind allerdings begrenzt.

Wir freuen uns auf ihr Kommen und verbleiben mit besten Grüßen aus dem ernst-may-haus

Ihre ernst-may-gesellschaft